

Lycée Madeleine Vionnet

Un défilé taille mannequin

C'est un évènement magnifique et inédit que préparent les étudiants en métiers de la mode et du vêtement. Le 27 janvier, à la Salle des fêtes de l'Hôtel de ville, un défilé de 50 mannequins présentera le méticuleux travail de ces apprentis de la sape.

Au sein de l'établissement bondynois, l'atelier réservé au pôle « Métiers de la mode et du vêtement » bourdonne comme une ruche. Les élèves mettent les bouchées doubles pour préparer au mieux ce fameux défilé qui, cette année, pour la première fois, quittera les murs mêmes du lycée. Les jeunes créateurs dessinent, rapiècent, assemblent, nettoient, cousent les différentes tenues, pour compléter les 140 pièces de vêtements retenues pour l'occasion. La finalité est d'être fin prêt le 27 janvier en vue de ce spectacle dont le thème portera sur la diversité.

La Proviseure, Aline Michel, la Directrice déléguée aux formations professionnelles et technologiques, Sylvie Vachey, et l'équipe pédagogique mettent tout en œuvre pour que leurs 140 élèves vivent un moment à la hauteur de leurs attentes. Notamment spécialisé dans ce secteur d'activité, le Lycée Madeleine Vionnet accueille six classes de lycéens (deux pour les secondes, deux pour les premières, deux pour les Terminales), ainsi que deux classes de BTS 1^{re} et 2^e années. La dizaine de professeurs forment aussi bien des stylistes, des modélistes, des responsables de production que des spécialistes du sportswear ou de la lingerie.

Les silhouettes à la fête

Grâce aux dons de certaines marques, mais aussi à la récupération d'anciens vêtements créés au moment des examens, chaque étudiant peut laisser libre cours à



son imagination. Les petites mains prennent possession des bustes pour confectionner les tenues adéquates. Du travail minutieux et une organisation pointue pour ne négliger aucun détail. Petit tuyau pour les non-initiés : un haut du corps, associé à une jupe ou à un pantalon, ne reçoit jamais l'appellation de tenue. L'ensemble forme une silhouette ! Le rendez-vous est donc pris pour ce défilé de mode, expérience unique au sein de la Mairie de Bondy, afin soutenir tous les élèves lancés dans l'aventure de la mode. La soirée

s'annonce festive, avec la présence d'un DJ, dans un cadre préparé pour la circonstance par une décoratrice et dans une ambiance conviviale. Des responsables d'académie, d'anciens élèves, les maîtres de stages, les entreprises partenaires et, bien sûr, les proches sont conviés à venir découvrir ce formidable moment, également riche en surprises.

• **Défilé de mode du Lycée Madeleine Vionnet**
Vendredi 27 janvier à 19h
Salle des Fêtes, Hôtel de Ville
Entrée libre

LE REVERS DE MON LOOK DANS LE HALL DE LA MAIRIE

En marge de ce défilé de mode, en partenariat avec l'ADEME (Agence de la Transition écologique), une exposition se tiendra au rez-de-chaussée de l'Hôtel de Ville, sur le thème « *Le revers de mon look : quels impacts ont mes vêtements sur la planète ?* ». Cinq panneaux seront ainsi proposés au public, pour mieux comprendre l'industrie textile, les matières premières utilisées, les étapes de fabrication de nos vêtements, l'impact de notre look au quotidien, ainsi que des solutions pour réduire au maximum l'impact de nos tenues sur l'environnement.